
チェック項目 保護者からのご意見 こぶし園からの回答

⑥放課後児童クラブや児童館と
の交流や、障害のない子どもと
活動する機会があるか

・コロナで仕方ない。
・求めていないのでしなくてもい
いです。

・現在、新型コロナウイルス感染症対策のため予定しておりませ
ん。
・今後については、感染状況や保護者の方の希望を踏まえながら
検討していきます。

⑩父母の会の活動の支援や、保
護者会等の開催により保護者同
士の連携が支援されているか

・対面が難しい中ですので、
zoom(オンライン)での交流などあ
ると良いなと思います。
・コロナ化で、開催されていない。
・保護者会があると負担が大きい
のでなくていいです。

・同じ悩みを抱えた保護者方々に集まって心理士が話を聞くグ
ループワークを定期的に行っています。
・新型コロナウイルス感染症対策の観点から、家族会等の行事は
中止とさせて頂きました。
・今後の開催については、感染状況や保護者の方の希望を踏まえ
ながら検討していきます。

その他

・用途で区別された環境調整がなさ
れていると思います。
・相談しやすい体制、人員配置がな
されていると思います。
・定期的に話し合いの時間を設けて
いただき、安心感があります。
・面談で丁寧に説明してくれます。
・子供たちに寄り添いながら色んな
企画を考案いただき、ありがたいで
す。
・子どもに聞いたら楽しかったと教え
てくれます。
・丁寧に教えてくれました。
・利用日の様子をご報告いただく中
で、新たな気付きがあったりと、大変
ありがたいです。
・お迎えの時に今日の様子や子ども
ができるようになったことを伝えてく
れます。
・面談で話を聞いてくれるので助かっ
ています。
・子どもが楽しかったと言っていま
す。
・利用者、家族に常に寄り添いいた
だき、大変励みになり心強く、感謝い
たしております。
・優しい先生ばかりで話もたくさん聞
いてくれて助かっています。
・いつもお世話になりありがとうござ
います。
・いつもありがとうございます。

・ありがとうございます、職員一同励みになります。今後ともご本人
や保護者の方へさらにより良い支援の向上に努めさせていただき
ます。よろしくお願い致します。
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